



令和3年 12月 24日
庄原保育所

♪もういくつねるとお正月～♪

早いもので、今年も残り数日となりました。新型コロナウイルスの影響により制限の多い1年ではありましたが、保育所を休所することなく開所できたことが何よりも嬉しいことです。新たな変異株も生まれ心配は続きますが、子どもたちが病気に負けない元気な心と体を育ていけるように保育所でも努めていきたいと思ひます。この冬も戸外でもいっぱい遊んで給食も、もりもり食べて、パワー全開でいきましょう！！
長い休みに入ります。ご家族の時間を大切にいただき、良い新年をお迎えください。



幼児組発表会

異年齢保育を導入して初めての発表会、保護者の皆様も大変楽しみにされていたことと思ひます。今回は各クラス、リズム運動と日頃の遊びや活動を披露させていただきました。緊張した様子もありましたが、どのクラスの子どもたちも笑顔がよく見られ、子どもの輝く姿が随所で見られる発表会となりました。

発表会後、嬉しいエピソードがありました。発表会当日には、とっても緊張して思うように参加できなかった子が、友だちを誘って発表会ごっこを楽しんでいたんです。子どもたちは「にせものの発表会」と言っていたのですが、子どもたちだけの素敵な発表会が繰り広げられていました。発表内容を決めたり、発表役や観客役も決めて、クラス全体で楽しんでいました。司会者が「縄跳チームさんお願いします！」と言うと、そのチームが出てきて、縄跳びの真似をしたり、「次はプリンセスチームさんです」というと、プリンセスになりきった子どもたちがポーズを決めていました。発表会の時には恥ずかしかった子が仲間を誘い、クラス全体への遊びに発展している様子を見てとてもかわいくて、嬉しい姿でした。



12月のお布団持ち帰りについて

今週24日に布団の持ち帰りをしますが、合わせて年末年始の長い休みに入りますので、今年の利用最終日にも布団を持ち帰ります。ご家庭で洗濯をしていただき、新年の利用初日にお持ちください。※保育所にある着替えは、そのまま保管します。



環境に優しい保育を目指して

地球温暖化や異常気象など、地球環境の悪化が深刻な問題になっています。保育所としてもできることをしていきたいと考え、先日、幼児組の子どもたちと環境問題を学ぶ機会を持ちました。水質汚染や森林破壊などの絵や写真を見たり、紙ができる工程をビデオで見たりしました。これからも地球に優しい取り組みを子どもと一緒に進めていければと思っています。



おたんじょうび おめでとう



2さい

3さい

わだ いつき

だいもん かえで

はるた あまね



6さい

4さい

わだ たいが

かとう しいな

わきさか ゆうた

5さい

たわら はやと

ちゃん あん にえん

こばやし さら

おおまき ゆず

すぎた しょうご

よこやま そら



面談のお知らせ(対象:ひよこ・つくし・よもぎ・ちいな、さなえ)

1月末より、面談を行います。お子様の様子を交流させていただきます。進級に向けた準備等をお話していきたいと思ひます。お忙しい時期ではありますが、ご出席のほどよろしくお祈ひします。

